

***St. Jakobus Schützenbruderschaft
Jakobwüllesheim e.V. gegr. 1921***



Liebe Freunde der St. Jakobus Schützenbruderschaft,

wieder geht ein Jahr zu Ende und es ist Zeit, einen kurzen Rückblick zu halten. Wir gratulieren unserem Schützenkönig Friedel Liesen, der Königin der Könige, Cilli Schmigalla und unserer Schülerprinzessin Lara Liepelt, die nun auch die erste Kreisprinzessin in unserer Bruderschaft ist, sowie der Bürgerkönigin Theresa Schmitz.

Ein herzliches Dankeschön möchte ich allen Helferinnen und Helfern, den befreundeten Bruderschaften, Vereinen und den Zugteilnehmern sowie den Besuchern und unseren Mitgliedern aussprechen.

Wir freuen uns schon jetzt, im kommenden Jahr am letzten Wochenende im Juni gemeinsam mit Ihnen / Euch, dem Schützenkönigspaar Friedel und Dorothee Liesen und unserer Schüler- und Kreisschülerprinzessin das Schützenfest zu feiern.

Allen Freunden, Gönnern und Mitgliedern wünsche ich eine besinnliche Weihnachtszeit, einen guten Start in das Jahr

2024

viel Glück und vor Allem Gesundheit!

*St. Jakobus Schützenbruderschaft
Jakobwüllesheim e. V.
Heinz Wollenweber
Brudermeister*

<http://www.st-jakobus-schuetzen.de>